

Le vrai du faux

Il arrive que des personnes croient se souvenir de vie(s) antérieure(s). Est-ce réel ou non ?

Ce sont des scènes d'un autre temps, d'une autre vie, sous forme de vifs flash-back sans rapport avec le passé de la personne. Cela peut aussi être symbolisé par des réflexes, des attitudes ou des façons de parler différentes, du comportement usuel de la personne. Pour les personnes qui les éprouvent, ces impressions troublantes sont autant de traces d'une vie vécue à une autre époque.

Mais pour les psychologues qui les étudient rien de vraiment mystérieux... Ces réincarnés ont juste un dysfonctionnement de la mémoire (un problème au niveau de l'encodage du cerveau) qui est accentué soit par de l'auto hypnose (qu'ils font inconsciemment) soit par des séances d'hypnose classique.



Les scènes ne sont en réalité que des souvenirs modifiés ou des agrégats de faux souvenirs. De plus, une brève enquête montre

qu'ils n'ont rien d'historique. Enfin, il est également démontré que ces personnes sont souvent plus créatives que la moyenne.